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N°01 
Offre Kariyon – Bilan intermédiaire et marché hebdomadaire 

 
Monsieur le Président, 
Mesdames, Messieurs les Conseillers, 
 
Lors de sa séance du 24 février 2021, le Conseil général a accepté le message n°129 de la législature 
2017-2021 concernant l’octroi d’une autorisation de dépense extrabudgétaire de CHF 100’800.00 pour une 
action de soutien et relance économique, sous la forme d’une action Kariyon Estavayer. Dans le but d’aider 
le commerce local, la Commune d'Estavayer a soutenu la création de cartes Kariyon Estavayer. La spécificité 
de ces cartes est leur validité uniquement dans les commerces situés sur le territoire communal. Pour le 
lancement de ces cartes, la Commune d'Estavayer a investi CHF 80'000.00 afin de proposer une promotion 
de 20 % aux clients. La Commune a lancé cette action le lundi 19 avril 2021. 
 
Cette initiative a été un réel succès car, en un mois, le budget a été épuisé. Cela signifie que les clients des 
commerces de la Commune ont acheté pour CHF 400'000.00 de cartes Kariyon Estavayer, que ce soit en 
ligne, sur le site de Kariyon ou au guichet de l’Administration communale. 
 
Comme la plateforme est en place, le Conseil communal a décidé de poursuivre la vente de cartes Kariyon 
mais sans rabais, au tarif complet. C’est l’occasion d’offrir une carte-cadeau qui permet de soutenir le 
commerce local. 
 
Pour rappel, les cartes achetées sont valables jusqu’au 31 décembre 2021. La Commune reçoit chaque 
semaine un décompte de l’encaissement de ces cartes. En date du 26 mai 2021, un montant de 
CHF 162'607.00 a été dépensé dans 47 commerces et restaurants d’Estavayer. Cela représente 40,65 % du 
montant total des cartes. Le Conseil communal tire un premier bilan très positif de cette action mais une 
analyse plus détaillée sera réalisée d’ici quelques semaines. 
 
Le Conseil communal est aussi satisfait des débuts du marché hebdomadaire du mercredi en fin 
d’après-midi. Malgré une météo capricieuse, ce marché, lancé début avril, répond à un besoin et a d’ores 
et déjà trouvé une clientèle. Nous espérons que le retour des beaux jours et l’assouplissement des normes 
sanitaires permettront d’accroître encore l’affluence. Comme cela a été communiqué, afin de se rapprocher 
et d'être à l'écoute des préoccupations de la population, chaque premier mercredi du mois, une délégation 
du Conseil communal sera présente sur le marché hebdomadaire pour répondre aux questions et parler 
avec les passants. 
 
Veuillez agréer, Monsieur le Président, Mesdames et Messieurs les Conseillers, nos salutations distinguées. 
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